
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 5P4FD

Prix 460 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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75018  -  Montmartre/  Passage  LepicSitué  dans  le  charmant  quartier  de

Montmartre, cet appartement de 2 pièces, entièrement rénové, est une opportunité

rare. Au 4ème étage d'un immeuble récemment rénové avec ascenseur, il offre un

cadre  de  vie  idéal  pour  les  amoureux  de  Paris.Il  est  composé d'une entrée,  d'un

séjour, d'une chambre avec placard, d'une cuisine et d'une salle d'eau avec WC.

DPE  :  C.Digicode,  interphone,  ascenseur,  cave.  Calme  et  lumineux.  Vue

dégagéeVisite sur RDV

75018 -  Montmartre/  Passage LepicLocated  in  the  charming  Montmartre  district,

this completely renovated 2-room apartment is a rare opportunity. On the 4th floor

of a recently renovated building with elevator, it offers an ideal living environment for

Paris  lovers.It  is  composed  of  an  entrance,  a  living  room,  a  bedroom  with

cupboard,  a  kitchen  and  a  bathroom  with  WC.  DPE:  C.Digicode,  intercom,

elevator, cellar. Calm and bright. Open viewVisit by appointment

TERREIS REAL ESTATE

8 rue Villedo - 75001 PARIS 1ER
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